

## Der Bürgermeister informiert

### Gemeinschaftsschule/Gesamtschule Nohfelden-Türkismühle ist die „Stärkste Schule Deutschlands“

Einen ganz besonderen Erfolg hat die Gesamtschule/Gemeinschaftsschule Nohfelden-Türkismühle mit dem 1. Platz auf Bundesebene im Wettbewerb „Starke Schule“ erreicht. Am Dienstag dieser Woche wurde das Ergebnis des Wettbewerbs in Berlin bekannt gegeben und die Delegation aus Türkismühle konnte den Preis aus den Händen von Bundespräsident Joachim Gauck entgegen nehmen. An dieser Stelle darf ich der Schulgemeinschaft im Namen der Gemeinde Nohfelden herzlich gratulieren. Wir sind sehr stolz, eine solche Schule in unserer Gemeinde zu haben! Der Sieg auf Bundesebene ist die Wertschätzung für langjährige engagierte Arbeit von Schulleitung, Lehrerschaft, Schülern und Eltern.

Die Schule setzte sich unter 649 Bewerbern durch und überzeugte die Jury durch ihre herausragende Arbeit, ihre innovativen Konzepte, der systematischen Förderung und durch eine gelungene Berufs- und Studienwahlorientierung für ihre Schülerinnen und Schüler.

Die Jury betont:

„Die Gesamt- und Gemeinschaftsschule Nohfelden-Türkismühle ist eine Schule, wie man sie sich wünscht. In Zusammenarbeit mit den Eltern wird die optimale Entfaltung aller Kinder angestrebt. Diese Schule ist nicht nur Arbeitsplatz, sondern Lebensraum und Heimat, in der die Meinung aller gefragt ist.“



Foto: Gemeinschaftsschule/Gesamtschule Nohfelden-Türkismühle / Privat  
Gruppenbild 1. Platz: Gemeinschaftsschule/Gesamtschule Nohfelden-Türkismühle (Saarland). Gewinner und Partner bei der Bundespreisverleihung „Starke Schule“ in Berlin, v.l.n.r. Lena Maria Mörsdorf (Schülerin), Dr. Gerhard Braun (Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände), Dr. Clemens Börsig (Deutsche Bank Stiftung), Katharina Welker (Schülerin), Dr. h.c. Frank-J. Weise (Gemeinnützige Hertie-Stiftung), Monika Greschuchna (Schulleiterin), Joachim Gauck (Bundespräsident)